

Mademoiselle COHEN LYDIA
14 domaine Montjoie
93200 ST DENIS

Saint Denis, le 20 mai 1987

Madame la Présidente
de la République

- 1 -

Lettre Recommandée + A.R.

Madame,

Si je me permets de m'adresser à vous c'est que vous êtes notre dernier espoir.

Depuis Sans à ce Tchécoslovaquie deux garçons sont en prison pour un crime qu'ils n'ont pas commis.

Pour la bonne et simple raison que ma soeur et moi étions le soin de ce fameux crime, aux deux.

J'ai témoigné à l'ambassade de Tchécoslovaquie j'ai écrit au Président de la République tchécoslovaque et personne ne m'écoute.

Je vous expose clairement les faits et vous prie de nous aider, l'injustice est la pire des choses.

Remontant un peu notre histoire, en 1968, Prague est envahi, et de nombreux jeunes

vivent de par le monde un S.O.S., afin d'exprimer leur colère. C'est ainsi, que mon père facteur aux Champs-Elysées reçut une lettre "A remettre à la première jeune fille français". Mon père me l'a remise afin que je réponde au plus tôt, ce que je fis, notre correspondance dura... En 1973, "Fero", car tel est son nom, vint chez mes parents en vacances pendant un mois. Mes parents gardent le souvenir d'un garçon charmant, et plein de bonne humeur. Il voulut que je rende la visite, ce que je fis avec ma jeune soeur (âgée alors de 16 ans) en 1974. Ces vacances furent formidables, sans une seule

En 1980, je reçus une lettre affolée (dont vous trouverez tous les détails) m'informant que FERO et son ami MILAN (qui nous logeaient à cette époque) étaient coupables tous les deux de viol et meurtre sur une jeune fille de 19 ans en 1976 (à l'époque même où nous fîmes chambres).

A ce moment précis, (voir double des armes) je suis allé avec ma mère et ma soeur voir Amnesty International pour voir ce qu'ils pouvaient faire (vous trouverez leur réponse). Ceci leur paraît incroyable et surtout impossible.

Je reçus dès cette époque de très nombreuses lettres m'affirmant ce procès. J'appis même que le procès fut exemplaire. Car, "le crime" fut abominable, un groupe de jeunes gens (de la Haute classe sociale de Bratislava) après avoir dansé avaient violé - cette jeune fille, et attaché et enfin noyé celle-ci dans une mare.

On n'aurait retrouvé son corps qu'en 194 ans après, le 9 juillet 1976.

~~RF. à Prague?~~
Or, il est difficile de se souvenir exactement ce que l'on a fait 4 ans plus tôt ; il est vrai que du 7 juillet jusqu'au 14 juillet nous fîmes avec Feio, Milau et sa fiancée durant tout notre séjour.

Le 9 juillet nous n'étions pas à la discothèque mais le 7 juillet 1976. (comme le confirme le journal de bord que je fais à l'époque.) Ce qui est malheureux, c'est que nous nous contredisons. Mais dans un autre pays, ceci ne serait pas grave car du 7 au 14 nous les avons et toute la journée nous étions avec eux ... / ...

~~8. 7.~~

~~erreur!~~

~~8. juillet~~

~~ERREUR!~~
~~le 8.~~

j'ai adressé la photocopie de mon journal de bord, et à l'époque (le destin est contre eux), j'ai naturellement une journée, et la police tchécoslovaque aurait vu aux ultra-violets que ceci aurait été fait bien après. Ce qui est faux, car dans ce cas, j'aurais refait tout mon journal de bord.

De plus, quelles sont les personnes qui font un journal durant leur voyage....

Ils sont tous de mauvaise foi, et le pire c'est que Fero a été condamné à 10 ans et MILAN 20 ans.

Ils sont tous les deux mariés et ont de jeunes enfants. Ils n'ont rien fait -

Nous sommes témoins et personne ne m'écoute.

Leur maman m'écrivent leur désarroi et je ne sais que faire.

On me dit que vous seule pouvez encore faire appel et nous aider.

J vous supplie pour leur maman

.../...

leur famille, leur femme et leur enfant
de ces fous sortis de l'œuvre!

Je cours en vous, ne me laissez pas,
je vous prie.

(J'adresse le double de cette lettre
à leur maman, ainsi qu'elles aient
encore l'espoir).

Avec mes remerciements pour l'aide que
vous leur apportez,

Clouey, Madame, à mes respectueuses salut

COHEN LYDIA